



EN EL PLAN

Destacan las ONG el protagonismo ciudadano

Las organizaciones de la sociedad civil decidieron formar parte del frente amplio por México, porque tiene por novedad la participación "protagónica" de los ciudadanos, afirmó la integrante de la organización Sí por México, Ana Lucía Medina.

"No sólo se les escucha e invita a participar, sino se les incluye a participar en la organización y las deliberaciones, y muy importante, tendrán la última palabra", agregó en la presentación del método para elegir al candidato presidencial de oposición.

De acuerdo con Medina, el frente es una figura establecida en la legislación para que los partidos promuevan la participación de la ciudadanía y los valores democráticos.

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, afirmó que "acá no habrá imposición, acá no habrá *dedazo*, acá sí será un ejercicio democrático, acá será organizado por expertos electorales mayoritariamente de la sociedad civil y supervisado por un observatorio cien por ciento ciudadano".

En su participación, el priista Alejandro Moreno anticipó que "el camino no será fácil, enfrentaremos obstáculos y resistencias, persecución política, la fuerza del aparato del Estado, pero no nos asustan y menos nos echan atrás, y se lo decimos de frente a este gobierno, no nos van a ganar, los vamos a detener y le vamos a dar rumbo y certeza así pueblo de México".

El perredista Jesús Zambrano dijo que en la coalición Va por México "no están cerradas las puertas para ningún partido que quiera sumar esfuerzos a este ejercicio ciudadano. La verdadera oposición, lo subrayo, está y debe seguir aquí, nuestra nación es y seguirá siendo libre y democrática".—*Eduardo Ortega*



Mensaje. Marko Cortés, líder nacional del PAN, ayer, durante el evento de oposición.